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陳情第１１７号  

JR東海のリニア中央新幹線工事に関連して、宮前区清水台非常口新

規工事説明会の開催を求める陳情 
	 

	 

陳情の要旨	 

	 

	 ２０１８年２月末、現在、宮前区清水台のサンワ工業跡地が整地され、

リニアの非常口工事が始まろうとしているようです。しかし、周りの住

民はその事が知らされていないようです、以前から周辺住民への説明会

の実施を求めてきましたが、いっこうに改善されません。 
再度、工事説明会の開催を求めますので、JR東海に強く要求をお願いい
たします。 
 
	 

陳情の理由	 

	 

	 宮前区清水台の交差点は車の渋滞は今でもひどく、工事がはじまると、

さらにひどくなり、市バスの遅れなど 
市として大きな問題になることが懸念されるため 
	 また、工事現場と大きなマンションが接近しており、騒音、振動、粉

塵、などの苦情が出ることも懸念されるため 
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